



Motivos de oración de tipo personal

Somos una familia en el Señor y queremos orar los unos por los otros, si quieres compartir algo para que los hermanos estén orando, dilo al Pastor.

- Por **Eliezer Bueno** que sigue sus estudios teológicos en la Facultad de la UEBE.
- Por el **Pr. Edison y su hijo Raúl**, ya que Raúl se someterá a un trasplante de riñón del padre. Por **Abigail, hermana de Karen**, que tiene 3 años y ha sido operada del corazón.
- Por **Emi** que sigue evolucionando en su mejoría, pero de forma lenta, y bajo supervisión.
- Por **Cristina Galán**, que se está recuperando de la última operación, y **por Paco, su marido**, para que siga evolucionando bien en su tratamiento.
- Por **Anita Solís** que ha comenzado el nuevo tratamiento de radioterapia.
- Por la **hermana de Ana Lucía Carias**, pendiente de operación en Brasil.
- Por la recuperación del **Pr. Samuel Pérez Millos** de la Iglesia Bautista de Vigo, que sufrió un infarto. Qué Dios siga bendiciendo también la Iglesia de Vigo y a sus pastores.
- Por el **Pr. Jorge Juan Pastor** de la Iglesia Bautista de Denia, que está luchando contra un cáncer que le está generando problemas diversos.
- Por la **familia del Pr. Roberto Velert y la iglesia**, después de que su marcha con el Señor.
- Por las hermanas mayores, como **Tita Mari y Anita Criado**.
- Por mayor fortaleza en la salud **Pablo Wanderley** y para que Dios lo siga usando con poder.
- Por **Dayana sobrina-nieta de Aurelio Gil**, para que siga evolucionando bien. Nos comunica su abuela que de forma milagrosa ya ha comenzado a gatear.
- Por los diferentes hermanos que están **buscando trabajo**, de momento que sepamos: Ana Lucía, Manolo Reina y Jenny.

Motivos de oración de tipo general

- Por el **retiro espiritual que tendrá el Consejo de nuestra Iglesia**, que será este mes de marzo día 16; para que Dios siga dando visión y sabiduría.
- Por el **nuevo grupo de jóvenes y adolescentes** que se reúnen los domingos.
- Por las **autoridades que nos presiden**, el alcalde de Málaga: Francisco de La Torre; nuevo gobierno de la Junta de Andalucía; Por el Gobierno de España.
- Por la **familia misionera, Campelo**, que residirán en nuestro piso pastoral. Llegarán a España el 25 de marzo, enviados por la Convención Bautista de Argentina para trabajar en un nuevo proyecto en la ciudad y servir de plataforma para Medio Oriente y otros lugares.
- Por el **proyecto de nuestra iglesia** para que se extienda el reino de Dios, en especial en la implantación de los grupos en casas **LAS TRES CES**.
- Por los **misioneros Marcos y Sylvia** y el proyecto que están desarrollando en España.
- Por los proyectos de la **FRAPAM** (Fraternidad e Pastores de Málaga) donde estamos representados por medio de nuestro pastor Juan Manuel Quero.
- Por la **AIBAE** que Dios dé visión para tener el proyecto que impulse el Reino de Dios.
- Por la **UEBE** con el nuevo proyecto aprobado, para que Dios pueda presidir todo.



Avenida Antonio Gaudí, 4 Telf. 952230400 29004 Málaga (España)

Correo-e: ieblaluz@gmail.com Web: ieblaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FERDEE con el nº 016332 (nº antiguo 3211-SE/A),
con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



**Nuestro testimonio brille
para glorificar a Dios** (Mateo 5:16)

iVen con nosotros!

Iglesia evangélica bautista la luz

Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: 34+ 670779098

Boletín semanal nº 63 - 10/03/19

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com

En el Día Internacional de la Mujer (8 de marzo)

Todavía, en la actualidad tenemos que celebrar días especiales de la mujer, o «El Día Internacional de la Mujer» (8 de marzo). Esto debido a que el machismo aún constituye una realidad, que se manifiesta poderosamente en ámbitos religiosos, pero también en diferentes esferas sociales, y con énfasis en algunos países más que en otros. El protestantismo, desde su base bíblica, ha dejado una aportación muy significativa, que ha ayudado a equilibrar la igualdad de la mujer en el campo educativo, y por lo tanto en los diferentes estratos sociales. Este fue además uno de los postulados de la Reforma Protestante del Siglo XVI [...] Lo que el apóstol Pablo enseña en la Escritura: «Ya no hay judío ni griego; no hay esclavo ni libre; no hay varón ni mujer; porque todos vosotros sois uno en Cristo Jesús» (Gal. 3:28), es bastante esclarecedor. Creo que lo que dice este texto, abarca todas las esferas de las competencias sociales e incluso eclesiológicas. Se puede llegar a la conclusión de que la mujer viene de «Venus» y el hombre de «Marte», es decir que se pueden considerar unas diferenciaciones básicas, y que son lógicas en la constitución de lo que es ser hombre y mujer, ya que no somos hermafroditas, pero estas no son distinciones incapacitantes en alguno de los géneros. La mujer puede tener los mismos dones y capacidades que pueda tener el hombre para servir al Señor. Los dones no se dan según el género o el sexo, sino como el Espíritu Santo quiere. Entendemos que bíblicamente no se ponen cortapisas, para que la mujer en cualquier parte del mundo, sea valorada en igualdad con respecto al hombre [...] Creo que ni el **machismo** ni el **hembrismo** que busca estar por encima uno de lo otro, con tratos esclavistas, de discriminación, de imposición o de señorío, **deberían existir** en nuestro mundo. **No es propio del Evangelio, nunca debería serlo de nuestras iglesias**, sino todo lo contrario.

Las mujeres deben tomar también conciencia de ello. No tienen que imitar al hombre, por ser hombre, sino que tienen que ser ellas mismas. **Siendo lo que ellas son en el espacio de libertad y de igualdad** en el que tienen que moverse, hará que este mundo sea algo más justo. De esta forma **los planes de Dios**, que desde el principio nos presenta a la humanidad como «varón y hembra» se podrán cumplir como dice la Escritura, «porque no hay varón ni mujer, sino que somos uno en Cristo».

(Tema que sobre la mujer se presenta en el libro «Teologismos», cuyo autor es nuestro Pastor, Juan Manuel Quero, y que está disponible en la librería de la Iglesia).

Noticias y anuncios de nuestra iglesia

Estudios en adultos de la Escuela Dominical

Hoy domingo día 10 de marzo estudiaremos el tema del evangelio de Lucas: «Actitudes para entrar al Reino de Dios». Próximo domingo 17: Entrada Triunfal. «Texto general: Lucas 19:1-48.

Culto de Oración a Cargo de Lourdes (Diaconía de Educación)

Durante el mes de febrero tuvimos el énfasis del Ministerio de Educación de nuestra iglesia. Hemos escuchado los proyectos y lo que se está realizando para que también podamos participar y servir al Señor de forma adecuada. Quedó pendiente tener un culto de oración llevado por la diaconisa Lourdes, que será este próximo miércoles día 13. Se presentarán motivos de oración relacionados con esta labor y seremos movidos a orar y comprometernos más con esta encienda que el Señor nos hace.

Énfasis del Ministerio de Evangelización

Este mes de marzo estamos resaltando la importancia del Ministerio de Evangelización y Misiones de nuestra iglesia. Trabajamos en proyectos diversos que nuestra diaconisa Mª Jesús nos presentará este domingo. Desde este boletín seguiremos presentando algunos aspectos del mismo, y finalizaremos también con un culto especial de oración por los retos que nos presenta el «Gran Mandamiento» de Jesús, de predicar hasta lo último de la tierra, sabiendo que nosotros también hemos de ser responsables de ello.

Predicación culto de la tarde a cargo de Ana María Wanderley

En el culto de este domingo por la tarde nuestra hermana Ana María, compartirá la Palabra de Dios, presentándonos también la importancia de aprovechar este tiempo con una mentalidad y visión misionera. Con el tema de la predicación: «Una puerta abierta» basado en Apocalipsis 3:8, seremos invitados a buscar la voluntad de Dios respecto a nuestra acción misionera.

Ya se están abriendo hogares para los grupos de las «LAS TRES CES»



Recuerda que es triple el propósito de estos grupos: **Crecer** espiritualmente cultivando la voluntad de Dios en nuestras vidas; **Compartir** el evangelio con los demás; **Compañerismo** y amistad, algo fundamental en el crecimiento de la obra de Dios. Intenta buscar uno de los lugares que se presentarán para poder apoyar o/y orar al respecto. ¡Áñimate, Dios quiere seguir bendiciéndonos!

Revista Unidos nº 5 de la UEBE

Esta es una revista digital a la que se accede directamente desde este enlace: <http://uebe.org/unidos-no-5/> que es una parte de la Web de la UEBE: <HTTP://UEBE.ORG/> Os invitamos a todos a que podáis acceder para conocer mejor los proyectos y todo lo que se está realizando. También hay un canal en Youtube al que podéis suscribiros: <https://www.youtube.com/channel/UCD-d0mjSKVAPkcwipTMogFA> Animamos a que podáis entrar a la revista Unidos, pues tenemos noticias de iglesias y en este número 5 dos semblanzas sobre el Pastor Roberto Velert, que como sabéis partió recientemente con el Señor.



Informe de Finanzas

A penas ha comenzado el año y ya tenemos el segundo informe de finanzas, pues como sabéis, nuestro tesorero nos informa mensualmente. Aunque apenas llega a ser una página, ya que son los movimientos de un mes solamente, podéis pedir copia si lo necesitaseis llevar, aunque como se hace regularmente lo tenéis expuesto en el tablón de anuncios. Recordamos que el presupuesto

de este año es de 3.537 €, el cual tiene en cuenta una serie de entradas extraordinarias; pero, también, el reto de que todos podamos ser fieles a Dios con nuestros diezmos y ofrendas. Damos gracias a Dios por las aportaciones, que con buena mayordomía, por parte de muchos, hemos podido realizar este mes, pues hemos podido superar el presupuesto mensual llegando a 3.811 €. Damos gracias a nuestro tesorero Carlos Peralto, por su buen hacer en la gestión contable.

Recordamos algunos anuncios del boletín anterior:

Seguimos recogiendo medicamentos para Venezuela. Se prepararon unas credenciales para aquellos hermanos que quieran postular en farmacias para ese fin.

Este martes día 12 a las 18:00h se tendrá la reunión de las mujeres de las iglesias evangélicas de Málaga en nuestra Iglesia. ¡Estáis todas invitadas!

CUMPLEAÑOS MES DE MARZO: ¡FELIZ CUMPLEAÑOS!

Nuestro mejor deseo es que Dios llene vuestros corazones de muchas bendiciones. «**Gozaos en el Señor siempre: otra vez digo: Que os gocéis**» (Fil. 4:4). Día 2, Silvia Gallejo; día 4 Abigail Ortengua; día 5, Paco Martín; día 08, Alejandro Rojas; día 09, Lucía Acedo; día 11, Lourdes Domínguez; día 12, Montserrat Muñoz; día 13, Johanna Díaz; día 14, [...]; día 16, Emi Mercioniu; día 21, Carmen María López; día 22, Irina Gonchuk; Día 23, Toñi Hilario; día 27, Pablo Wanderley; día 28, Ricardo Garralón; día 30, Paula Almanza.



Actividades Regulares:

- Domingo a las 11:00 h. Activ. infantiles
- Domingo a las 12:00 h. Culto
- Domingo a las 18 h. Culto
- Reunión de jóvenes según programa.

- Martes Consejería Pastoral
- Martes a las 16:00 h. Clases de discipulado
- Miércoles a las 17:30 h. Mujeres (UMMBE).
- Miércoles a las 19:00 h. Culto de oración.